



Stellen-Ausschreibung

**Der Österreichische Fachverband
für Turnen (ÖFT) sucht ab
1. Jänner 2017 eine/n**

**Österreichischer
Fachverband
für Turnen**
oeft.at

Austrian Gymnastics Federation
A-1040 Wien, Schwarzenbergplatz 10
Tel. +43 1 505 51 79 ■ office@oeft.at

Nationaltrainer/in Kunstturnen weiblich

Der Österreichische Fachverband für Turnen (ÖFT) ist die Interessenvertretung und das Kompetenzzentrum des gesamten österreichischen Turnsports auf nationaler und internationaler Ebene. Mit fast 100.000 Mitgliedern in 450 Vereinen ist der ÖFT einer der größten Sportverbände Österreichs.

Unser bisheriger Nationaltrainer scheidet mit Ende 2016 aus seiner Funktion aus. Daher bietet der ÖFT nun eine herausfordernde Gelegenheit, maßgeblich zur weiteren positiven Entwicklung des österreichischen weiblichen Kunstturnens auf nationaler und internationaler Ebene beizutragen.

Aufgabengebiet und Verantwortung:

- Vorbereitung und Betreuung des Nationalteams (Elite und Juniorinnen) auf/bei internationale/n Konkurrenzen. Aktuelles Zielniveau: Mehrkampf-Finalplätze bei Europameisterschaften.
- Evaluierung und Neuerstellung der Kaderkriterien für das Elite- und Juniorinnen-Nationalteam.
- Planung und Konzeption der Trainingsprogramme des österr. Elite- und Juniorinnenkaders.
- Verantwortlichkeit für die Planung, Organisation und Umsetzung der regelmäßigen (monatlichen) gemeinsamen Trainingslager des Nationalteams.
- Entwicklung einer professionellen Trainingsplanung sowie Erstellung individueller Trainingspläne für alle Nationalkader-Turnerinnen in enger Zusammenarbeit mit den persönlichen bzw. Vereinstrainerinnen und -trainern.
- Erfassung und Dokumentation der Trainings- und Wettkampf-Entwicklungen sowie regelmäßige Feedback-Gespräche mit den Athletinnen, Heimtrainer/inne/n und der ÖFT-Sportdirektorin.

Anforderungen:

- Diplomierte Trainerausbildung und Fachexpertise auf professioneller internationaler Ebene.
- Erfahrung in der Tätigkeit als Nationalteam-Trainer oder überregionaler Cheftrainer sowie in der Erstellung von Trainingsplänen, in der Planung, Organisation und physischen Vorbereitung.
- Überblick und Kenntnis der internationalen Entwicklungen und Trends im weiblichen Kunstturnen, persönliches internationales Kommunikations-Netzwerk.
- Ausgeprägte Bereitschaft für Dienstreisen und zur flexiblen Arbeitszeitgestaltung.
- Englische Sprachkenntnisse, Deutsch erwünscht.

Diese Position wird vorerst befristet bis Ende 2018 ausgeschrieben. Eine etwaige Fortsetzung der Tätigkeit darüber hinaus wird vom Erfolg bedingt. Der Dienstort ist wechselnd abhängig von den Trainingslagern und Wettkämpfen in Österreich oder anderen Ländern. Die anfallenden Reisekosten werden vom ÖFT im Rahmen der bestehenden Richtlinien übernommen.

Interessierte und qualifizierte Kandidatinnen/Kandidaten schicken ihre Bewerbung samt Lebenslauf bitte (per Email an office@oeft.at) baldmöglich an den Österreichischen Fachverband für Turnen.



Offer of Employment

For work beginning on January 1, 2017, the Austrian Gymnastics Federation is looking for a

**Österreichischer
Fachverband
für Turnen**
oeft.at

Austrian Gymnastics Federation
A-1040 Wien, Schwarzenbergplatz 10
Tel. +43 1 505 51 79 ■ office@oeft.at

National Head Coach Womens Artistic Gymnastics

The Austrian Gymnastics Federation (ÖFT) is the sole governing body and competency centre of all Austrian gymnastics, on a national and international level. As an official FIG member, the ÖFT – one of the biggest sports federations in Austria – is proud to have about 100.000 members in 450 clubs.

Our present National Head Coach will leave the Federation by the end of 2016. Therefore ÖFT is now offering a challenging opportunity for someone to significantly contribute to the further positive development of Austria's female artistic gymnastics, on a national and international level.

Tasks, Duties & Responsibilities:

- Preparation of the Austrian national teams (seniors and juniors) to take part in international top competitions. Our current target level: All around final spots at European Championships.
- Evaluation and revision of the senior and junior national team's squad criteria.
- Planning, conception and directing of the training/preparation programs of the Austrian senior and junior national teams.
- Planning, organisation and management of regular (monthly) joint training camps of both of our WAG national teams.
- Development and monitoring of comprehensive training plans for every gymnast on the national team, in close co-operation with the club/personal coaches.
- Recording and documentation of training and competition progress, combined with regular feedback meetings with athletes, their coaches and the ÖFT sports director.

Job Requirements:

- Qualification, skills and expertise as a professional coach at high international level.
- Experience as a national or transregional head coach, including all aspects of gymnastics training (planning, organisation, implementation) and physical preparation.
- Overview and knowledge of international developments and trends in female artistic gymnastics.
- Strong personal communication network within the international WAG community.
- Readiness for business trips and varying working hours.
- English language skills required, German language skills advantageous and appreciated.

This position starts on January 1, 2017 and is limited until the end of 2018. Continuation is planned, depending on the success. The place of employment will vary depending on the location of training sessions and competitions all over Austria and other countries. Travel expenses will be covered by the ÖFT.

If you are an interested and qualified candidate, please send your job application including curriculum vitae to the Austrian Gymnastics Federation by email to office@oeft.at.